



Männer Gegen Gewalt
Uomini Contro la Violenza
Omi Contra la Violenza



Brixen/Bressanone

11.10.2014

Bügeln für's Haus der Solidarität
Stirare per la casa della solidarietà

Ironman in Brixen

„Männer Gegen Gewalt“ bügeln für das Haus der Solidarität

Eiserne Männer in Brixen aktiv

Männer an die Bügelbretter! Dazu ruft die Plattform „Männer Gegen Gewalt“ am 11. Oktober 2014 am Domplatz in Brixen auf. Bügelmuffel können sich auf einen einmaligen Service freuen. Sie können ihre vollen Wäschekörbe guten Gewissens den „Ironmen“, den eisernen Männern, überlassen. Diese glätten auf unterhaltsame Art geschlechtsdemokratische Wogen. Die Spenden für die Bügelarbeiten kommen dem Haus der Solidarität (HdS) zugute. Die Aktion wird von der Berufsgemeinschaft der Textileiniger im LVH, der Stadtgemeinde Brixen, dem Landesbeirat für Chancengleichheit und der Rehabilitationseinrichtung Kastell der Bezirksgemeinschaft Eisacktal unterstützt.

Wer glaubt, Männer können nicht bügeln, wird am Samstag, 11. Oktober von 9-12 Uhr am Domplatz in Brixen eines Besseren belehrt. Dann nämlich nehmen Männer aus Brixen und Umgebung die heißen Eisen in die Hand und zeigen, dass auch Männer ihre Frau stehen können. Die Plattform „Männer Gegen Gewalt“ ruft zu dieser unterhaltsamen Aktion auf. „Mit dem ‚Ironman‘ möchten wir uns zum einen über gängige Rollenklischees hinwegsetzen“, erklärt Markus Frei der Initiator. Zum anderen sei es eine sympathische Spendenaktion. Jedes gebügelte Wäschestück komme einem guten Zweck zugute: dem Haus der Solidarität in Brixen.

Die Plattform „Männer Gegen Gewalt“ ruft die Bevölkerung auf, am 11. Oktober nicht gebügelte Wäsche auf den Domplatz zu bringen. Dort werden die bügelnden Männer Handtücher, Faltenröcke, Hemden und Co glatt bügeln.

Wer bei dieser Aktion aktiv mitwirken möchte, meldet sich am besten bei Markus Frei 346 6342712 oder markus.frei@bzgeis.org



**BRIXEN
BRESSANONE**

Stadtgemeinde Brixen · Città di Bressanone



In Zusammenarbeit mit dem Landesbeirat für Chancengleichheit - Frauenbüro
In collaborazione con la Commissione provinciale pari opportunità - Servizio donna